



Entre las prioridades del Ejecutivo federal se encuentra concluir la Reforma Judicial y el Paquete Económico 2026

POR KARINA VARGAS
@tula_walk

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, descartó que exista un distanciamiento con los líderes de los grupos parlamentarios de Morena en el Senado, Adán Augusto López, y de la Cámara baja, Ricardo Monreal, por las polémicas que les rodean; sin embargo, bromeó al decir que “están de vacaciones”.

En este contexto informó que en los próximos días los recibirá en Palacio Nacional para discutir los temas pendientes

#Política

Sheinbaum descarta distanciamiento con Adán Augusto y Ricardo Monreal



La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que recibirá a Adán Augusto y Ricardo Monreal para discutir los temas pendientes de la agenda legislativa.

FOTO: CUARTOSCUIRO

de la agenda legislativa.

“Nos vamos a reunir para el inicio del nuevo periodo del Congreso. Viene todo el Paquete Económico que tiene que enviarse el 8 de septiembre”, comentó.

Pide a Poder Legislativo mantenerse cerca de la gente

Durante su conferencia mañanera, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, destacó que entre los temas de la agenda legislativa se encuentra la reforma al Poder Judicial.

“Entonces, son varias ini-

ciativas, como el Paquete Económico, que trae varios temas nuevos, y también la conclusión de la reforma al Poder Judicial, la Ley de Aduanas, entre otras leyes que vamos a enviar”, explicó.

La presidenta Claudia Sheinbaum añadió que el movimiento de la llamada Cuarta Transformación va muy bien y está unido, a pesar de que las voces opositoras difundan una narrativa distinta.

También sugirió a los integrantes del Poder Legislativo mantenerse cerca de la gente y no trabajar únicamente desde sus curules.